

Volkstanz- u. Trachtengruppe Gladenbach e.V.



Leitung:
Uwe Happel
Tel: 06462 – 3321

Presse-Kontakt:
Heike Beber, Tel: 06462- 9 14 05 19
E-Mail: B.Heike@volkstanz-gladenbach.de

Klaus Müller,

Pressebeitrag der Volkstanz- und Trachtengruppe Gladenbach e.V.
6. März 2017

17. Frühlingsmarkt der Volkstanz- und Trachtengruppe Gladenbach
Ort/Termin: Haus des Gastes, Karl-Waldschmidt-Straße 5, Gladenbach,
am Sonntag, 26. März 2017 von 10:00 Uhr bis 18:00 Uhr

Dem Frühling auf der Spur

- **Volkstanzgruppe lädt ein zum Frühlingsmarkt**
- **Kreatives Kunsthandwerk: 45 Aussteller kommen nach Gladenbach**

Der Frühling kommt – das zeigt sich beim Gladenbacher Frühlingsmarkt ganz deutlich. Die Volkstanz- und Trachtengruppe Gladenbach veranstaltet ihn zum 17. Male und bietet allen Besuchern einen interessanten, kunsthandwerklich geprägten Markt. Mit vielen Verkaufsständen und Tanzvorführungen wird österliche und frühlingshafte Stimmung verbreitet.

Für die Besucher öffnen sich die Tore im Gladenbacher Haus des Gastes am Sonntag um 10:00 Uhr. Willkommen sind sie den ganzen Tag über bis 18:00 Uhr. Offiziell eröffnet wird der Markt am Sonntag um 11:00 Uhr unter Beteiligung der Musikgruppe des Volkstanz- und Trachtenvereins und einer Tanzgruppe.

45 Aussteller werden mitmachen, sie zeigen ihr künstlerisches Können

Viele schöne und kreative Angebote machen einen Besuch beim Gladenbacher Frühlingsmarkt lohnenswert – da sind sich die Akteure der Volkstanz- und Trachtengruppe Gladenbach sicher.

Künstler und Handwerker lassen sich gerne über die Schulter schauen. Das Angebot ist breit gefächert. Das meiste wird vor Ort demonstriert, so dass der Besucher erfahren kann, wie etwas entsteht. Die Aussteller präsentieren ihr kunsthandwerkliches Angebot.

„Jedes Jahr aus Neue engagieren wir uns, um niveauvolles Kunsthandwerk nach Gladenbach zu bringen. Da ist so manches originelle Einzelstück dabei. Wer zum Beispiel ein individuelles Geschenk sucht oder nach österlicher Dekoration Ausschau hält, ist bei uns genau richtig“ sagen Uwe Happel und Torsten Bamberger vom Vereinsvorstand. „Uns liegt daran, traditionelle, klassische und moderne Angebote zu kombinieren, um aktuell den jeweiligen Zeitgeschmack zu treffen. Viele Kunsthandwerker werden ihr Können dem Publikum darbieten. Dank der guten Besucherzahlen in den vergangenen Jahren ist es uns auch 2017 wieder möglich, niveauvolles Kunsthandwerk nach Gladenbach zu ziehen“ betonen sie.

Kunstgewerbe und Handgemachtes im Angebot

Und das ist die Bandbreite aus Kunstgewerbe und Handarbeit:

Der Glasbläser ist vor Ort, Drexelarbeiten sind zu sehen. Es gibt Dekorationen aus Beton sowie dekorative Baumwurzeln und Eichenbalken. Textildesigner zeigen, wie sich Stoff und Material dekorativ in Form bringen lassen. Stofftiere, Puppen und Teddybären zum Spielen und Sammeln sowie Holzprodukte sind mit dabei. Seifenhersteller präsentieren selbstgefertigte Seifen und Badepralinen. Dinkelkissen und Heimatbücher gibt es auf dem Markt. Honig sowie -produkte werden zum Verkauf angeboten; und Glas-Design, Keramik sowie Fensterbilder sind in großer Auswahl im Angebot. Kleines und Feines aus Stoff sowie Gestricktes und Gefilztes gibt es in vielfältigen Varianten, z.B. Handtaschen, Hessenstickerei, Spitzen und Borten, Tischdecken und sonstiges Dekoratives. Schmuck in verschiedenen Materialien und Varianten sind käuflich zu erwerben. Österliche Floristik, frühlings-hafte Sträuße und Gestecke (auch mit Beleuchtung) und kreative Geschenk-verpackungen runden das Bild ab.

Ei, Ei, Ei - Kunstwerk „Ei“ ist mit dabei -Eiermalerinnen vor Ort

Natürlich sind auch Eiermalerinnen auf dem Frühlingsmarkt präsent. An vielen Ständen werden die Techniken des Eiermalens dargestellt. Man kann zuschauen und spürt dabei, dass die Akteure mit Begeisterung und Liebe zum Detail bei der Sache sind. Gezeigt wird, wie mit viel Fingerspitzengefühl und Geduld Muster, Motive und Schriftzüge auf die Eier aufgetragen werden. In unterschiedlichsten Techniken werden sie bearbeitet, verziert und zu kleinen Kunstwerken gemacht. Einige Eiermalerinnen zeigen ihre Kunst in traditionellen Trachten aus der Region. Gerne erläutern sie dem interessierten Besucher ihr Handwerk und geben Einblick in die Tradition des Eiermalens. Jedes Ei ist ein Unikat, und damit kann es auch ein sehr persönliches Geschenk sein.

Tanzvorführungen der Kinder- und Jugendgruppen der Volkstanzgruppe runden das Angebot an diesem Tag ab. Die Tänzer/innen präsentieren sich in farbenfrohen Trachten und sind ein echter Blickfang fürs Auge. Mit ihren schwungvollen Tänzen, die sie über den ganzen Tag verteilt aufführen, wollen sie das Publikum und die Aussteller unterhalten. Für Kinder und Bastelinteressierte jeden Alters gibt es eine Bastelstube. Den Kindern wird eine Anleitung angeboten.

Der Eintritt für Erwachsene beträgt 2 Euro, Kinder unter 14 Jahren haben freien Eintritt. Der Erlös des Frühlingsmarktes wird traditionell für die Kinder- und Jugendarbeit in der Volkstanz- und Trachtengruppe eingesetzt.

Tipp: Unter www.volkstanz-gladenbach.de zeigen sich die Gladenbacher Volkstänzer/innen online. Interessierte können sich dort über Aktionen der Tanzgruppe (mit zahlreichen Bildern und Videos) informieren.